
Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 13.03.2025 

 
Konferenztyp: Teams 

Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Torben Thiel, Wolfgang 

Kötterheinrich (Geschäftsstelle), Sandra Kaufmann (Protokoll) 

 

Zeit: Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 22:35 Uhr 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1: Genehmigung Protokoll vom Februar 2025 

TOP 2: Genehmigung der Ordnungen 

TOP 3: Antrag von Marko Ninic 

TOP 4: Einspruch SSF Dragons Bonn 

TOP 5: Schulcup (SR, Pokale?) 

TOP 6: Sonstiges 

 

 

TOP 1: Genehmigung Protokoll vom Februar 2025 

 

Zu TOP 6 (Verschiedenes) merkt Frank an, dass es sich bei den für die Sperre für 

Auswahlmannschaften relevanten Strafen um 10-Minuten-Strafen wegen 

unsportlichen Verhaltens, insbesondere Matchstrafen, handeln soll. Das Protokoll 

wurde entsprechend angepasst. 

 

TOP 2: Genehmigung der Ordnungen 

 

Die Ordnungen sind noch nicht ausformuliert und werden daher noch nicht 

genehmigt. 

 

TOP 3: Antrag von Marko Ninic 

 

Der vorgeschlagene Fahrtkostenzuschuss in Höhe von 500€ für Teilnehmer am 

Schulcup-Bundesfinale wird abgelehnt. In künftige Ausschreibungen soll wieder 

aufgenommen werden, dass es keinen Zuschuss gibt. 

 

Für das erste Jugendteam werden grundsätzlich keine Gebühren erhoben; für neue 

Vereine wird auch bisher schon im ersten Jahr keine Teamlizenz berechnet. Auf 

Mitgliedsgebühren soll nicht verzichtet werden. Dies soll in die GBO aufgenommen 

werden (Wolfgang). Zusätzlich müssen am Spielbetrieb teilnehmende Vereine im 

ersten Jahr keine Schiedsrichter stellen. 

 

Bei Spielgemeinschaften gehen die Rechnungen an das erstgenannte Team. Auch das 

wird in die GBO aufgenommen (Wolfgang). 



 

Wolfgang informiert Marko über die Beschlüsse. 

 

TOP 4: Einspruch SSF Dragons Bonn 

 

Einstimmiger Beschluss, dass der Einspruch abgewiesen wird. Andreas formuliert das 

Schreiben und schickt es vorher nochmal zur Kenntnisnahme in den Verteiler. 

 

TOP 5: Schulcup (SR, Pokale?) 

 

Marko hat Brillen, Pokale und Bälle. Die Schiedsrichterfrage klärt Marko mit den 

ausrichtenden Schulen. Schiedsrichter erhalten 50€ (Halbtagessatz). Frank fertigt die 

Urkunden. 

 

TOP 6: Sonstiges 

 

Für künftige Schiedsrichterkurse soll der veranstaltende Verein nur je 15 Plätze 

belegen können. Wenn die übrigen fünf Plätze zwei Wochen vor dem Termin noch 

nicht gebucht sind, gehen sie an den Veranstalter. 

 

Für die offenen Vorstandssitzungen soll es künftig ein Zeitlimit geben. 

 

Jamasi hat Vorschläge für einen neuen Sponsoringvertrag vorgelegt, der jedoch nicht 

unseren Wünschen entspricht. Meistershirts werden als wichtiger Bestandteil des 

Vertrages gesehen. Floorballshop.com soll nochmal angeschrieben und um ein 

Angebot gebeten werden. 

 

Andreas und Torben nehmen an der FD-Gesamtvorstandssitzung am 27.03. teil. 

 

Wolfgang soll sich informieren, was wir leisten müssen, um am KiBaZ-Programm 

teilnehmen zu können. 

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung: 

 

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, dem 03.04.2025 via Teams statt. 

 

 

Bonn, 03.04.2025    Sandra Kaufmann 

 

 


